

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las veinte calles más antiguas del municipio lucirán nueva imagen

La renovación llegará a los viales, las aceras e incluso a la ubicación de los puntos de alumbrado público ■ El Consistorio va a realizar una inversión de 260.000 euros

ENE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento carbajoseño iniciará, en los próximos días, las obras de reforma de una veintena de calles del municipio. En este bloque de obras se encuentran viales, tanto del núcleo urbano como de algunas zonas puntuales del polígono industrial.

Se trata de las calles Salamanca, Nueva, Cuesta, Los Huertos, Los Nogales, Los Olivos, Los Olmos, Los Castaños, la calle Pinilla, Las Torres, Avenida de Villamayor, calles Miranda, Travesía de la Pinilla, Doñinos, Aldeatejada, Los Villares, Pelabravo, Cruce calle Segunda y Zeppelin.

Esta semana, el alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín y el concejal de Urbanismo, Ángel Luis Sánchez, han mantenido un encuentro con vecinos de la zona que requiere un tratamiento específico como son las calles Los Huertos, Los Olmos, Los Nogales, Los Olivo... La cita ha servido para explicarles a los residentes en estas calles, de primera mano, el proyecto que se ejecutará en las próximas semanas.

Además de las obras de renovación del pavimento, el Ayuntamiento de Carbajosa, a solicitud de los vecinos de las calles en las que se va a intervenir en estas próximas semanas, procederá también a la reparación de aceras, reubicando además las farolas que dificultan el tránsito de peatones y a la mejora del alumbrado público.

En estas obras de mejora, el Ayuntamiento de Carbajosa tiene previsto llevar a cabo una inversión de aproximadamente 260.000 euros.



El alcalde, Pedro Samuel Martín, y el edil Ángel Manso, visitando una de las calles que se van a renovar. | ENE

La intervención llegará, tanto a calles ubicadas en el casco urbano, como a otras que se encuentran en la zona industrial

Nueva señalización vial para toda la zona

Las mejoras que se van a llevar a cabo en estas calles pasan por la renovación del pavimento, que presenta notables síntomas de desgaste y desperfectos debido a la apertura de zanjas realizadas durante obras de arreglos puntuales a lo largo de los últimos años o que jalonan distintas calles. Además, se ha previsto realizar una nueva pavimentación mediante aglomerado asfáltico en caliente sobre los pavimentos existentes, con el fin de ofrecer a estas vías una nueva rasante que permita unificar el firme de los viales en su totalidad. Por otra parte, se repondrán los bordillos que estén en mal estado. Como remate de la intervención se procederá a realizar el pintado de todas las calles donde se va a pavimentar con las correspondientes marcas viales. Igualmente se pintarán los pasos de peatones y otras señalizaciones horizontales. También se aprovechará para reorganizar el tráfico en algunas calles.

■ CARBAJOSA

La asociación de vecinos Avecarsa celebrará el día 23 su asamblea

La asociación de vecinos Avecarsa de la localidad, una de las más longevas celebrará, el próximo día 23, su asamblea anual. La cita, que se celebrará en el Centro Cívico, se ha convocado a las siete y media de la tarde en primera convocatoria y media hora después en la segunda. Además de abordar los distintos asuntos de la reunión los participantes también podrán degustar al finalizar la asamblea un convite de chocolate con churros. | ENE

■ CABRERIZOS

Cita mensual del club de lectura del municipio en la biblioteca

Los integrantes del club de lectura de la localidad celebrarán esta tarde, a partir de las cinco y media, su reunión mensual en la biblioteca Berta Pallares. Los aficionados a la literatura comparten, en estas citas, experiencias, opiniones sobre contenidos y análisis de distintos libros cuya lectura proponen mes a mes. En esta ocasión la obra que analizarán será el clásico de la literatura del siglo XIX 'Madame Bovary' de Gustave Flaubert. | ENE

■ CASTELLANOS

El municipio incorporará cinco peones para la limpieza viaria

El Consistorio de la localidad de Castellanos de Moriscos incorporará, en breve, un total de cinco personas para ocupar otros tantos puestos de peones de limpieza viaria. Esta contratación se realiza dentro de las propuestas de fomento de empleo y con el objetivo de mejorar el servicio que se presta en la localidad. Se trata de una contratación de tipo temporal y en el que los trabajadores se ha previsto que tengan un contrato a tiempo parcial de 30 horas semanales. | ENE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Concurrido taller de cocina infantil

Los más pequeños de la localidad armuñesa participaron con sus padres en un divertido taller de cocina en el que elaboraron distintas recetas con corazón para celebrar la festividad de San Valentín. | ENE

SANTA MARTA



Taller de manualidades para los más pequeños

Los niños más pequeños de la localidad transtomesina han podido participar en un divertido taller de manualidades en el que han experimentado con el color y las texturas de diferentes materiales para potenciar su faceta artística. | ENE